

EL JEFE DEL ESTADO RECIBE EN AUDIENCIA AL CARDENAL BEA

Su Eminencia es presidente del Secretariado para la Unión de los Cristianos

Su Excelencia el Jefe del Estado recibió ayer por la mañana, en el palacio de El Pardo, al cardenal don Agustín Bea, presidente del Secretariado para la Unión de los Cristianos y director del Instituto Bíblico de Roma.

Su Eminencia el cardenal doctor don Agustín Bea, llegó al aeropuerto de Barajas a las diez de la mañana, en vuelo procedente de Lisboa. Fue recibido por el nuncio de Su Santidad en España, monseñor Riberi.

Al descender del avión, monseñor Bea pronunció las siguientes palabras: "Mi saludo cordial a la querida España, en la que tantos amigos tengo. Esta es mi primera visita a Madrid, pero conozco Barcelona y he asistido a su Congreso Eucarístico. Aunque no hablo muy bien español confío en que me entiendan en italiano."

El cardenal Bea regresa de Portugal, donde ha asistido a las festividades de Fátima. "Han tenido—dijo Su Eminencia—una gran solemnidad y tomado parte más de setecientas cincuenta mil almas."

Hoy, a las ocho de la noche, en el Colegio de Areneros, pronunciará una conferencia sobre "Lo que la unión de los cristianos espera de los seculares". Regresará a Roma mañana, domingo.

Actualmente ocupa en la Santa Sede la presidencia del Secretariado para la Unión de los Cristianos. Durante su permanencia en Madrid visitará diversos centros y organismos religiosos.